

European Energy Award

Lippstadt zum Zweiten

[09.09.2014] Die nordrhein-westfälische Stadt Lippstadt hat die Prüfung zur Europäischen Energie- und Klimaschutzkommune erneut bestanden.

Lippstadt in Nordrhein-Westfalen ist zum zweiten Mal als Europäische Energie- und Klimaschutzkommune ausgezeichnet worden. Beim so genannten Re-Audit erreichte die Stadt nach eigenen Angaben einen Wert von 64 Prozent, womit sie deutlich über den geforderten 50 Prozent liegt. Bereits seit mehreren Jahren beteiligt sich die Kommune am European Energy Award, einem Umwelt-Management-System auf europäischer Ebene, mit dem Städte und Gemeinden sämtliche Prozesse im kommunalen Energiebereich analysieren, steuern und kontrollieren können. In Lippstadt wurde dafür ein achtköpfiges Energie-Team ins Leben gerufen. Das Team, bestehend aus der Verwaltung, dem Betriebsleiter der Stadtentwässerung Lippstadt und dem Geschäftsführer der Stadtwerke, kümmert sich um die Entwicklung und Umsetzung von mehr als 40 Einzelmaßnahmen. Darunter fallen unter anderem die umfassende Sanierung kommunaler Gebäude, die Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik, der Einsatz effizienter Heiztechnik sowie die Vermietung städtischer Dachflächen für erneuerbare Energien. Auch für den Klimaschutz in Schulen und Kindergärten, Infoveranstaltungen für Lippstädter Unternehmer, sowie die Energieberatung ist das Team verantwortlich (15781+wir berichteten).

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Energieeffizienz, Lippstadt